

## LUIS ROJO DE CASTRO Y BEGOÑA FERNÁNDEZ-SHAW

### 3.02 vivienda Z

Málaga octubre 1999-febrero 2000

ARQUITECTO/ARCHITECT:  
Luis Rojo de Castro

COLABORADORES/COLLABORATORS:  
Begoña Fernández-Shaw, Miguel de Guzman, Gema García Platero  
Fotografía: Miguel de Guzman

La Vivienda Z fué concebida como un lugar de retiro para largas temporadas, aprovechando el atractivo del paraje natural en el que se sitúa. Este está localizado en las estribaciones de la Sierra de Ronda, sobre su ladera Sur, enclavado en lo alto y a menos de media hora de San Pedro de Alcántara. Disfruta, por tanto, de un clima benigno a lo largo de todo el año, de unas vistas excepcionales y de un paisaje mediterráneo original, a un tiempo que se mantiene próxima a un área urbana de alta densidad como es la costa.

Inmersa en un bosque mediterráneo de pinos y alcornoques, con una topografía escarpada con fuertes pendientes y cañadas, la arquitectura propuesta acepta el contraste entre naturaleza y artificio. La arquitectura, sin duda, proporciona el refugio desde el que disfrutar protegido de las imágenes de una naturaleza domesticada. Una naturaleza transformada en jardín por los recursos arquitectónicos del encuadre, la horizontalidad o la secuencia. Su vocación, por tanto, es la de una villa moderna.

